
Dio con noi

La storia dell’umanità è un susseguirsi di vicende che cambiano la vita dei popoli e del-
le nazioni. Spesso, nel bene e nel male, sono persone singole, personaggi particolari, i 
protagonisti di questi avvenimenti epocali che non sono mai indolori, non solo quando si 

tratta di guerre o di rivoluzioni sociali, ma anche di trasformazioni culturali o semplicemente 
di nuove scoperte scientifiche e tecniche. Cambiare il passato coi suoi modelli di vita, aprire 
nuovi processi e vivere nuovi valori sono il risultato di queste trasformazioni.
Dove sta Dio in tutto questo? Egli ci fa credito e si assume la responsabilità di averci dato la li-
bertà. Non può tuttavia assistere passivamente alla nostra sorte; con la premura di un padre 
e di una madre, si fa presente nella storia per camminare insieme a noi e partecipare allo svi-
luppo di questo grande progetto che lui stesso ha inaugurato. 
Nel corso della storia ha parlato e si è fatto presente in diversi modi e diversi tempi; alla fine, 
perché non dubitassimo del suo rispetto nei nostri confronti ma anche del suo amore solleci-
to, ha deciso di incarnarsi e diventare uno di noi. 
Ecco il mistero del Natale: Dio viene ad abitare con noi, si fa nostro compagno di viaggio per 
condividere in modo nuovo la nostra fatica e le nostre sfide, per partecipare alla costruzione 
di un mondo libero, giusto e rispettoso di tutti. Certo, tra i grandi eventi che hanno cambia-
to la storia, questo è senza dubbio il più sensazionale! Ogni anno, il Natale ci ricorda proprio 
che non siamo soli nella grande avventura della vita. A noi la responsabilità di cogliere que-
sto dono e fare nostra questa opportunità. 
Buon Natale!
Cordialmente

p. Fiorenzo
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